

## MTQ Nasional Ke-40 Tingkat Kabupaten Solok Tahun 2024 Resmi Dimulai

JIS Sumbar - [SOLOK.INDONESIA1SATU.CO.ID](http://SOLOK.INDONESIA1SATU.CO.ID)

Dec 7, 2024 - 14:42



**SOLOK** – Musabaqah Tilawatil Qur'an (MTQ) Nasional ke-40 Tingkat Kabupaten Solok resmi dibuka pada Jumat, 6 Desember 2024, di Lapangan Sepak Bola Nagari Singkarak. Kegiatan yang akan berlangsung hingga Senin, 9 Desember 2024, ini dihadiri oleh berbagai pejabat penting, termasuk Bupati Solok, Capt. H. Epyardi Asda, M.Mar, Kakanwil Kemenag Provinsi Sumbar, Dr. H. Mahyudin, SH, serta anggota DPRD Kabupaten Solok dan Provinsi Sumbar.

Dalam sambutannya, Medison, S.Sos, M.Si, Sekretaris Daerah sekaligus Ketua Panitia Pelaksana MTQ Kabupaten Solok, mengucapkan terima kasih atas dukungan penuh dari pemerintah dan masyarakat Kabupaten Solok untuk suksesnya pelaksanaan MTQ ini. "MTQ kali ini menjadi ajang untuk mempererat tali silaturahmi antar sesama umat Islam sekaligus mencari bibit khafilah yang akan mewakili Kabupaten Solok di tingkat nasional," ujar Medison. Ia juga menambahkan bahwa MTQ kali ini didanai melalui APBD Kabupaten Solok dan sumber dana lainnya yang tidak mengikat.

Dr. H. Mahyudin, SH, Kakanwil Kemenag Provinsi Sumbar, dalam sambutannya menegaskan bahwa MTQ tingkat Kabupaten Solok adalah ajang tahunan yang penting untuk mencari dan mengembangkan bakat qori dan qoriah. "Khafilah Kabupaten Solok sudah terbukti berprestasi di tingkat provinsi dan nasional. Saya mengimbau kepada dewan hakim untuk memberikan penilaian yang objektif dan adil, serta kepada seluruh khafilah, agar terus berlatih dan tidak cepat puas dengan pencapaian yang ada," tutur Mahyudin.

Sementara itu, Bupati Solok, Capt. H. Epyardi Asda, M.Mar, yang turut hadir sebagai Inspektur Upacara, mengungkapkan dukungannya terhadap kegiatan ini. "Saya mendukung penuh pelaksanaan MTQ di Kabupaten Solok, baik dari segi persiapan maupun pelaksanaannya. Semoga melalui kegiatan ini, kita bisa meningkatkan keimanan dan ketaqwaan, serta melahirkan qori dan qoriah terbaik yang dapat mengharumkan nama Kabupaten Solok di tingkat provinsi dan nasional," ujar Bupati Epyardi.

Pembukaan acara ini ditandai dengan pemukulan gendang oleh Bupati Solok bersama Forkopimda Kabupaten Solok. Acara ini dihadiri oleh seluruh OPD, Camat, Wali Nagari, serta kontingen khafilah dari 14 kecamatan se-Kabupaten Solok yang siap bertanding dalam berbagai kategori, termasuk tilawah, tahfiz, dan tafsir Al-Qur'an.

MTQ ke-40 Tingkat Kabupaten Solok ini bertujuan untuk tidak hanya mencari pemenang, tetapi juga sebagai sarana untuk mengasah ilmu agama dan meningkatkan pemahaman tentang Al-Qur'an di kalangan masyarakat. Ke depan, diharapkan event ini dapat melahirkan qori dan qoriah yang unggul dan berprestasi di tingkat provinsi bahkan nasional.